

Bupati Ciamis Terbitkan SK Pokdarwis Untuk Desa Selasari Kawali

Nanang Suryana Saputra - JABAR.ASPIRASIWARGA.COM

Dec 31, 2021 - 11:46



CIAMIS - Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) adalah salah satu kelembagaan masyarakat di bidang pariwisata. Ini merupakan legalitas atau pengakuan dari pemerintah untuk kelompok dalam menjalankan program kerjanya.

Pemberian SK pada kelompok sadar wisata yang dilaksanakan di aula Desa Selasari, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis dihadiri langsung oleh jajaran Pokdarwis Kabupaten Ciamis, Kasi Perekonomian Kecamatan Kawali, Pemdes

Selasari dan penggiat wisata Desa Selasari. Kamis (30/12/2021).

Naning Sri Hadiani, S.Ip, M.M selaku Kepala Seksi Pengelolaan Destinasi Pariwisata Kabupaten Ciamis menyampaikan, saya mengucapkan selamat kepada Pokdarwis Saliran Bumi Desa Selasari yang telah mendapatkan SK Pokdarwis dari Bupati Ciamis. Kami harapkan SK Pokdarwis ini bisa dipergunakan sebaik-baiknya sebagai legalitas kepariwisataan di daerah.

“Untuk penggiat pariwisata di Desa Selasari setelah dibentuknya Pokdarwis mudah-mudahan bisa berkembang dan bisa bersinergi dengan Pemerintahan Desa setempat. Pokdarwis juga menjadi alat sebagai kontrol dan memiliki tanggung jawab dalam pengelolaannya”, ujarnya.

Kades Selasari, A. Saepudin mengatakan, saya bersyukur dengan didapatnya SK Pokdarwis dari Dinas Pariwisata Kabupaten Ciamis. Saya pun mengucapkan terimakasih kepada Dinas Pariwisata yang telah menurunkan regulasi untuk Pokdarwis Saliran Bumi Desa Selasari.

“Saya berharap kedepannya Desa Selasari bisa menata dan mengembangkan Agrowisata baik di pemberdayaan perikanan maupun pertanian di Desa Selasari”, tandasnya.

Selanjutnya, Ketua Pokdarwis Kabupaten Ciamis, Eko Andriyanto dalam pemaparannya menyampaikan, ada kalanya sektor pariwisata di Desa menjadi salah satu sektor peningkatan perekonomian Desa. Bukan mengesampingkan sektor-sektor lain, akan tetapi sektor lain pun baik sektor perikanan, pertanian, peternakan dan sektor lainnya bisa berkolaborasi dengan wisata.

“Ini adalah suatu keberuntungan untuk Desa Selasari, karena bagaimanapun juga Desa Selasari sudah mendapatkan regulasi untuk mengembangkan potensi wisata di daerahnya”, paparnya.(***)